
公民
館名

回答 御意見の内容

中央 ①続ける 自分で選べる事なので…

中央 ①続ける 1.技術向上、健康増進、会員相互の親睦のため続ける。2.ストレス解消、楽しむため

中央 ①続ける 今までの利用時間とあまり変わらないから。

中央 ①続ける 他に施設がなければ使用続ける

中央 ①続ける
活動時間は２時間程度なので、４区分となっても使用できますが、ただ、希望の時間帯は、
夕方・夜は望まない事もある。

中央 ①続ける 特に支障はありません

中央 ①続ける
こういう場所以外では現在の活動が続けられません。大切な場所です。よろしくお願いしま
す。

中央 ①続ける
サークルでもちょっとした話し合いや町内会等の会合等利用方法は多くありますし、このま
ま使用したいです。

中央 ①続ける 家が近いので

中央 ①続ける
仕事を退職した后の趣味の習い事が長くなっている老后の楽しみと健康な生活を充実させる
為にも区分の時間内容が減ったとしてもいいのかと思います

永山 ①続ける 例会を４区分のうちの１区分のみで行えば，会員は減るかもしれません。

永山 ①続ける 支障無しです。

永山 ①続ける 永山公民館の大ホールは広く，フローリングなので，今後も使用を続けたい。

永山 ①続ける 楽しいので続けたい

永山 ①続ける 入れ替わり時間が短いと，次のチームとのトラブルが起きそうな気がします。

永山 ①続ける
近くに運動出来る場所が無く，時間が短くなっても続けて使用したいと考えている。但し，
少なくとも12:00～13:00までは.活動するのは無理があると思います。

東旭川 ①続ける
サークルが利用するのが、２時間程度だし、３時間あれば入退整理に余裕があると思いま
す。

東旭川 ①続ける 今までもＣ案と同じようにしてきたので、良いと思います

東旭川 ①続ける 活動場所として無くなると困るため

神楽 ①続ける 近くで安くて仲間がいれば区分は関係ないです。

神楽 ①続ける
私たちのサークル（ペン習字）は、前会場からの参加をしており（Ｓ５５年頃より）、参加
人数も定着しています。

神楽 ①続ける
今まで通り使いたいと思う。今まで９時～１７時まで借りていたが（実際の使用時間は９時
半～１６時）４区分になると９時～１８時の３区分にするか、９時～１５時にするかは検討
したい。

神楽 ①続ける 現在の使用時間内（開始時間の変更は無理のよう）３時間はＯＫ。

神楽 ①続ける 旭川は利用料金も安く使いやすいと思います。(札幌などは高いですよ)

神楽 ①続ける よろしくお願いします。

神楽 ①続ける これまで通り利用させていただきたい。

神楽 ①続ける サークルのメンバーが通いやすい場所ですので続けたいと考えます。

神楽 ①続ける 時間が同じだったら使用します。

設問１－ウ　４区分となっても公民館を使用するかについての御意見
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神楽 ①続ける 使用時間の中に１２時～１３時の時間帯が含まれており、使用しづらい。

神楽 ①続ける 活動する場所として公民館が適しているので。

神楽 ①続ける 仕方なく続ける。

神楽 ①続ける
会員が高齢ですし、バスで通う人が多いため、他の施設を借りるとなると今は解散せざるを
得ません。４区分になるとすれば致し方なく現在の施設をつかわせてもらわなければなりま
せん。

神楽 ①続ける 他の施設借りる所がない。

神楽 ①続ける
やっぱり心置きなく声が出せるというのが嬉しいです。家庭では近所のこともありますの
で。

神楽 ①続ける 特になし

神楽 ①続ける 開始時間が遅くなったりするのは、反対です。

神楽 ①続ける
今までの入れ替え時間の1時間は長いのと、午後の4時間も、時間が余ったり、もったいな
い使い方をしていたので、午後13時-17時を2分割にして、入れ替え時間のカット分、30
分ずつを付け加える  というのが、とても利用し易いと思いました(^^)

神楽 ①続ける
午後の部の利用時に支障を来すが、定例会での利用には問題がないので、その点で利用して
いきたい。

神楽 ①続ける 午後の部の利用時に支障を来すが、定例会での利用には問題がないので利用していきたい。

神楽 ①続ける 二枠続きの予約が必要になって来るのではないかと懸念しております。

神楽 ①続ける ４区分になっても別に差し支えがありません。

末広 ①続ける 夜間レッスンに間に合えば続けたいと思います。

末広 ①続ける 自分が通える範囲の距離であるのなら，多少の変化があっても利用させて欲しいと思います

末広 ①続ける 家から近いので続けたいと思っています

江丹別 ①続ける 他に利用できるところがなから（他の選択肢がない）

江丹別 ①続ける 地域に密着した公共機関として大いに利用したい

神居 ①続ける 使用時間の取り方でいくらでもできる。

神居 ①続ける
神居は他の公民館よりサークルが多いと思う。集まりが密なので係の人達との関係が良いの
で使いやすい。皆感じの良い人達だと思う。

北星 ①続ける 使用者が問題がなければ良いと思う

北星 ①続ける 9：00利用なので影響がない　4または5を選択されると困りますね

新旭川 ①続ける 時間帯の変更によって、全て（場所、曜日）を変更する事の方が困難。

新旭川 ①続ける 現在も午前中の使用なので４区分になっても変わらない。

愛宕 ①続ける 仮に4区分になったとしても当公民館を使用させてもらうしかない。

愛宕 ①続ける 内容にもよる

愛宕 ①続ける

公民館は地域活動の人材育成にも貢献しているのだから、簡単に料金を上げて活動をやりに
くくしないでください。生涯学習に市民の税金を使うのは良いことだと考えるし、長寿時代
に向かってみんなが元気でいることは、福祉のお金も節約でき、結果、社会貢献になると思
う。

東光 ①続ける 現在の活動を続けたいので
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東光 ①続ける ＩＴシルバ－クラブも同じ月曜日で午前・午後にクラス分け出来れば良いと思う。

東光 ①続ける 今まで月2回が3回なると良い。

東光 ①続ける 日中の時間帯であれば利用したい。

東光 ①続ける
利用は現行夜間で全員集まる時間は20時以降なので4区分に変更となっても特に影響がな
い。

東光 ①続ける 今まで利用している時間帯を確保したい。

西神楽 ①続ける 現在私たちが利用している時間帯に支障がないので問題ない

春光台 ①続ける 青少年育成の目的で活動しているため。

春光台 ①続ける 今までどおりの時間内で，続けていきたい。

春光台 ①続ける 今までどおりの時間内で，続けていきたい。

春光台 ①続ける 春光台地域全体を考えると中心となり集まりやすい距離と考えられる。

春光台 ①続ける 今まで，Ｃ案の時間帯で集会を進めておりましたので大丈夫と考えます。

永山
②続けるよう
検討

①続ける，②続けるよう検討の両方に○印あり。

永山
②続けるよう
検討

使用料金によって，続けられるかどうかになると思います。

永山
②続けるよう
検討

・今までも午前中の利用なので，４区分になってもあまり変わらない・サークルの会員とも
検討しなくてはなりません・利用時間に変更があれば，講師の都合もあります。

永山
②続けるよう
検討

好きな活動は続けたい

神楽
②続けるよう
検討

適当な地域と場所、適当な教室の広さ、使いやすい施設等、便利さを考えると他は考えられ
ない。今のまま利用したい。

神楽
②続けるよう
検討

上記に書いた様に子どもたちの習い事の場として幅広い学年にその機会を与えてあげて頂き
たい。

神楽
②続けるよう
検討

金額的に時間短縮の分を考えてほしい。

神楽
②続けるよう
検討

１-アで述べたように非常に会の活動に悪い影響が出ます。

神楽
②続けるよう
検討

夜間の時間帯についてはさほど違いがないので、続けるように検討する。

神楽
②続けるよう
検討

時間次第で続けたいと思います。できれば現行通りの設定としていただきたい。

末広
②続けるよう
検討

団体行動ですので，あくまでも時間厳守は原則ですが，余裕を以って集い練習方法も中味の
濃い実りある時間であるよう仲間で工夫していくことも，今，このアンケート調書をしたた
めながら思うことの一つです。

北星
②続けるよう
検討

時間帯が合えば使用したい

北星
②続けるよう
検討

検討することになるが，会員の理解はむずかしくないと思う。

新旭川
②続けるよう
検討

長く利用可能であるよう希望します。このサークルが楽しみですので休まず参加していま
す。

愛宕
②続けるよう
検討

４区分となった場合，料金は均等となるのか。２区分以上まとめて借りることはできるの
か。細かい説明が必要だと思う。

春光台
②続けるよう
検討

毎回２コマ使うようになれば，今の活動が毎週から月２回に減らさなくてはならないサーク
ルも出てくる。

春光台
②続けるよう
検討

サークル活動で午後の２区分を使用することも検討しなければならない。
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春光台
②続けるよう
検討

皆と協議してから

中央
③何とも言え
ない

個人的には続けたいと思いますが時間の都合で無理かもしれません。

東旭川
③何とも言え
ない

仕方ないので利用すると思うが、回数は減るかもしれない。

東旭川
③何とも言え
ない

利用している活動に影響がなければ続けられる

神楽
③何とも言え
ない

そば打ちの会ですので、3時間では清掃する時間が取れません。

神楽
③何とも言え
ない

スポーツの場合、けがなどを予防するため準備運動、途中休み等が必要（高齢者がほとんど
のため）時間に余裕が無いと事故の恐れがある。それに道具の設置撤去に時間もかかる。

神楽
③何とも言え
ない

区分けをもうけずフリーにするとか…

神楽
③何とも言え
ない

現状通りでお願いします。

神楽
③何とも言え
ない

現状のままで良い。

末広
③何とも言え
ない

打てる局数が少なくなる

末広
③何とも言え
ない

４時間は欲しい

末広
③何とも言え
ない

主婦ばかりの集まりですので，お昼の用意等考えると色々むずかしいと思います

北星
③何とも言え
ない

場所がないので使用せざるをえないが反対です。

北星
③何とも言え
ない

今迄と時間帯が大きく変わる様であれば続けられなくなります。

愛宕
③何とも言え
ない

A案だった場合続けたい

愛宕
③何とも言え
ない

A案であればゆっくり過ごせるので利用したい。

春光台
③何とも言え
ない

メンバーの意見，講師の考えを聞いていないので。

神楽
④続けること
は困難

時間が細かく区分されると使用するのに不便なため。

神楽
④続けること
は困難

時間的制約が強すぎます。

神楽
④続けること
は困難

Ｃ案だと困難。Ｃ案の場合でも１８時～２２時など、終わりの時間はそのままにしてほし
い。

神楽
④続けること
は困難

全て今迄の時間帯で年間計画を立てているから。

新旭川
④続けること
は困難

主婦が多く時間的に無理がある。

東光
④続けること
は困難

利用時間が短くなると使用しずらい

永山 ⑤続けない 無理

末広 ⑤続けない 今の公民館(末広)の時間帯で良い

神楽 Ｃ案なら使用継続できます。

末広 一応続けるつもり

東鷹栖 いくら暇人でもなかなか

神居 ４区分になっても使用する時間内に入れていただければ使用する。
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